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平成３０年成人式

森　正樹さん（大井町）

①恵那市をもっと活気付けて
いきたいと感じました。
②振り返ってみると、親が側
にいてくれて、先生や地域の
方が見守ってくれたことに気
付きました。感謝の気持ちを
持って生活していきたいです。
③謙虚さを忘れずに生きてい
きたいです。地元に帰って地
域に貢献できたらいいなと
思っています。

大島　望さん（串原）

①周りとの関わりができて楽
しくできました。
②親には小さいころからお世
話になったので、これから恩
返ししていきたいです。
③立派な大人になれるように
社会勉強しています。自分の
行動に責任を持てるような大
人になっていきたいです。

実行委員長
田口　駿介さん（上矢作町）

①実行委員として楽しめまし
たし、周りの方にも楽しんで
いただけたと思います。
②親や先生方に支えられてき
ました。恩返しがしっかりで
きるよう仕事などがんばって
いきたい。
③消防士として働いています。
人の命を預かっている責任と
自覚を持って、一つ一つ行動
していきたいです。

里見　玲奈さん（長島町）

①これから成人なんだという
気持ちにしっかりなれました。
②いつも支えてもらっている
ことに感謝しながら、自立し
ていけるように努力していき
たいです。
③スポーツトレーナーを目指
して勉強や部活動をがんばっ
ています。がんばっている人
を支えられる人になりたいで
す。

近藤　甲斐さん（中野方町）

①実行委員としてやりきりま
した。
②いろいろ迷惑をかけてきま
したが、ありがとうと伝えた
いです。
③大人としてしっかり責任感
を持って、自分のやりたいこ
とに向かっていきたいです。

勝川　亜美さん（山岡町）

①スライドショーで、これま
でを振り返るいい機会になり
ました。
②親や友達などに迷惑をかけ
たこともありました。いつも
支えてくださってありがとう
ございます。
③銀行員として仕事を覚えよ
うと日々努力しています。立
派な大人になれるようがん
ばっていきます。

成人式を支えた実行委員の皆さん
６人の方に思いを聞きました（①成人式の感想　②家族への感謝の気持ち　③将来の抱負）

感謝を抱き未来へ飛び立つ新成人

　1月 7日、恵那文化センターで平成 30年成人式が行われ、新成人となった皆さんを祝いました。今年の成
人式は平成９年４月２日から平成１０年４月１日生まれの５９４人が該当。新成人から選ばれた 18人が成人式
実行委員として、式典の企画運営や司会進行を務めました。
　成人式実行委員会で委員長を務めた田口駿介さん（上矢作町）は「家族や仲間、恩師の方々など、たくさん
の方に支えられながら歩んできました。感謝を抱きながら、私たちの明るい未来に向かって飛躍していけるよ
うな式にしましょう」と力強くあいさつ。小坂市長は式辞で「皆さんが生まれ、仲間と共に学び、育ったこの
恵那市は皆さんの唯一のふるさとです。今後の人生でどこに活躍の場が移ろうとも、このまちを愛する心を持
ち続けてください」と期待を述べました。新成人からは、志水椋亮さん（明智町）と水野那奈子さん（山岡町）
が、それぞれ二十歳のメッセージを発表しました。
　アトラクションとしてアルバム写真などで 20年の成長をたどる「スライドショー」や恩師からの「ビデオ
レター」もあり、新成人の成長と門出を祝福しました。

華やかな振袖姿の新成人

▲トビはしご登りで開会▲式辞を述べる小坂市長▲整然と式典に参加する新成人

（3列目左から）　西尾涼可さん（岩村町）、大島望さん（串原）、水野那奈子さん（山岡町）、堀井洋祐さん（明智町）、志水椋亮さん（明智町）、永冶泰樹さん（笠置町）
（2列目左から）　安藤酵之助さん（串原）、森正樹さん（大井町）、近藤利樹さん（大井町）、鈴村大貴さん（長島町）、田口駿介さん（上矢作町）、近藤甲斐さん（中野方町）
（前列左から）　堀井公貴さん（明智町）、鈴木さくらさん（明智町）、伊藤美咲さん（上矢作町）、里見玲奈さん（長島町）、伊藤あかねさん（大井町）、勝川亜美さん（山岡町）


